

Fecha: 22-01-2026
Medio: Las Últimas Noticias
Supl.: Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general
Título: "No ha estado a la altura política de lo que el fue"

Pág. : 8
Cm2: 151,1

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
 No Definida

Partido Radical está en picada contra el futuro ministro Jaime Campos

"No ha estado a la altura política de lo que él fue"

FABIÁN LLANCA

La designación de Jaime Campos como ministro de Agricultura cayó como una bomba en el Partido Radical, colectividad donde milita el futuro secretario de Estado.

La noche del martes, el abogado de 72 años, quien fue diputado y ministro de Ricardo Lagos y Michelle Bachelet, enfatizó que "yo soy radical desde mucho antes que los actuales dirigentes del partido". Respecto de su eventual expulsión del PR, recalcó que "no sé si un partido en extinción tendrá las facultades legales para hacerlo", en alusión al mal desempeño electoral en las elecciones del año pasado.

Leonardo Cubillos, presidente del Partido Radical, aclaró que Campos "actualmente es militante, como consta en el padrón del partido entregado por Servel al 31 de diciembre del 2025. Se hizo una presentación al Tribunal Supremo (martes por la noche) producto de su designación, sin renunciar previamente a la colectividad. Está en tramitación actualmente".

¿Ustedes esperaban que Campos renunciara antes de la designación?

"Era un mínimo acostumbrado por ética política en el partido, porque se trata de una decisión personal. El no puede pretender que una decisión personal se transforme en una decisión colectiva porque a él le parece así".

¿Campos, un militante histórico, denota al radicalismo con su actitud?

"En lo personal, yo considero que sí. Su condición de militante debe estar presente en generar una conducta que, a mi juicio, no ha estado a la altura política de lo que él fue para el Partido Radical".

Acentuó que "el partido está vigente a la fecha, pero una vez que el Servel dé cuenta del no cumplimiento del umbral entrará en proceso de disolución. Hay una decisión institucional de reinscribir el partido".

Para Patricio Tombolini, un radical de tradición, "una persona siempre debe ser cohe-

rente con sus principios, en especial cuando has tenido la suerte de liderar o ser líder para alguien. Si hay contradicciones profundas entre los principios de un librepensador, como se define Campos, con un conservador integrista, como Kast, imagino que esas diferencias serán complejas de administrar. Salvo que lo que manda sea el oportunismo y, en ese caso, los principios se transan".

¿Se puede ser radical sin militar?

"Ser radical es una manera de ver las cosas, pero lo que ratifica esa autodefinition es la militancia que supone deberes y obligaciones, y eso obviamente lo aleja de un gobierno conservador".